



نموذج رقم (QF-FSA-0101-B)

Form No. (QF-FSA-0101-B)

للشركات التي تعد بياناتها بعملة غير كويتية

For companies that prepares its statements in a non Kuwaiti currency

نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الأول للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

**First Quarter Interim Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in Kuwait Stock Exchange**

Three month period ended at	31-3-2016 :	المنتھية في:	• فترة الثلاثة أشهر
Company's Name	إنوفست ش.م.ب :	اسم الشركة	•
Company's code	إنوفست :	رمز الشركة	•
Company's Number	817 :	رقم الشركة	•

• النشاط الرئيسي / الأنشطة الرئيسية للشركة :  
إنوفست (شركة مساهمة بحرينية) مرخصة من قبل مصرف البحرين المركزي كشركة استثمارية تحت فئة رقم 1 (المبادئ الإسلامية) لتمارس أعمالها وفقاً لقواعد ومبادئ الشريعة الإسلامية. تتمثل أنشطة الشركة في العمل بصورة مباشرة في مجال الاستثمار بجميع أنواعه ومنه الاستثمار المباشر والأوراق المالية وصناديق الاستثمار بأنواعها.

Inovert (Bahraini Shareholding Company) is a public shareholding company incorporated in the Kingdom of Bahrain and licensed by the Central Bank of Bahrain as an Investment Firm Category 1 - Sharia Compliant Company. The company's activities includes engaging directly in all types of investments, including direct investment, securities, and the various types of investment funds.

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الأربعاء الموافق 11/مايو/2016 في تمام الساعة الثانية عشرة ظهراً، و اعتمد البيانات المالية المرحلية للشركة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31/مارس/2016، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on 11 May 2016 at 12:00 (pm), and has approved the Company's interim financial statements for the three month period ended at 31/March/2016 in accordance to the following:

نموذج رقم: QF-FSA-0101-B	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 1 من 5
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------



البيانات المالية المرحلية للشركة: (1)

نسبة التغير %	الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2015 (الفترة المقارنة)		الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2016 (الفترة الحالية)		البيان
	الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2015 (الفترة المقارنة)	الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2016 (الفترة الحالية)	الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2015 (الفترة المقارنة)	الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2016 (الفترة الحالية)	
Change%	دينار كويتي K.D.	العملة الأجنبية USD	دينار كويتي K.D.	العملة الأجنبية USD	Statement
423%	(298,291)	(991,000)	964,705	3,205,000	<ul style="list-style-type: none"> <li>بيان الدخل المجموع</li> <li>Consolidated Statement of Income</li> </ul>
423%	(1.05)	(0.0035)	3.39	0.01125	<ul style="list-style-type: none"> <li>صافي الربح / (الخسارة)*</li> <li>Net profit/(loss)*</li> <li>ربحية / (خسارة) السهم - فلس**</li> <li>Earnings per share - fils**</li> </ul>
152%	606,214	2,014,000	1,527,274	5,074,000	<ul style="list-style-type: none"> <li>بيان الإيرادات والأرباح التشغيلية</li> <li>Statement of Revenue &amp; Operating Profit</li> </ul>
423%	(298,291)	(991,000)	964,705	3,205,000	<ul style="list-style-type: none"> <li>إجمالي الإيرادات التشغيلية</li> <li>Total operating revenue</li> <li>صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي</li> <li>Net Operating profit/(loss)</li> </ul>

23

Change%	دينار كويتي K.D.	العملة الأجنبية USD	دينار كويتي K.D.	العملة الأجنبية USD	البيان Statement
90%	11,367,566	37,766,000	21,545,580	71,580,000	• <u>بيان المركز المالي</u> Statement of Financial Position
0%	80,930,472	268,872,000	80,916,927	268,827,000	الموجودات المتداولة Current Assets
99%	10,237,010	34,010,000	20,353,620	67,620,000	إجمالي الموجودات Total Assets
24%	32,332,216	107,416,000	40,244,603	133,703,000	المطلوبات المتداولة Current liabilities
-27%	48,598,256	161,456,000	35,385,560	117,560,000	إجمالي المطلوبات Total liabilities
					إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total equity attributable to the owners of the parent Company

\* صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

\*Net profit ( loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

\*\*Basic Earnings per share

\*\*ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

Handwritten signature



- يعود سبب الإرتفاع / (الإنخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى :  
التخارج من إحدى الشركات الزميلة وبيع بعض الإستثمارات العقارية والزيادة في الإيرادات من عقود المقاولات.
- The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:  
Exit from one of the associates companies, disposal of few investment properties, and the increase in the income from construction contracts.
- بلغ إجمالي (الخسائر) \ الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ (35,518) دينار كويتي.
- Total (losses) / revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. (35,518)
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 124,614 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD. 124,614

**الإيرادات التشغيلية للشركة : (2) Company's Operating Revenues**

الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2015 (الفترة المقارنة)			الربع الأول - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 / 03 / 2016 (الفترة الحالية)			النشاط
First quarter- three month period ended at 31/03/2015 (Comparative period)			First quarter- three month period ended at 31/03/2016 (current period)			
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	العملة الأجنبية USD	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentag e to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	العملة الأجنبية USD	activity
7%	44,548	148,000	27%	409,059	1,359,000	دخل من استثمارات عقارية
0%	-	-	17%	261,268	868,000	دخل من الإستثمارات
22%	135,751	451,000	13%	198,660	660,000	دخل من الخدمات الإدارية
39%	238,693	793,000	30%	456,918	1,518,000	صافي الدخل من عقود المقاولات
36%	220,031	731,000	16%	245,014	814,000	دخل آخر

7



-5%	(32,809)	(109,000)	-3%	(43,645)	(145,000)	صافي حصة المجموعة من (خسارة) ربح استثمارات في مشروع مشترك وشركات زميلة
100%	606,214	2,014,000	100%	1,527,274	5,074,000	مجموع الإيرادات التشغيلية

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة و ذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the International Accounting Standards.

(3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات :

لا يوجد.

**Details of: (qualifications, emphasis of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.**

N/A

ملاحظة: سعر التحويل من الدولار الأمريكي إلى الدينار الكويتي هو 0.301 دينار كويتي لكل دولار.

توقيع و ختم الشركة  
Company's signature and seal

inovest

نموذج رقم: QF-FSA-0101-B	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 5 من 5
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------